



28.09 → 01.10

LA ROCHELLE

# Festival Escalade & Transition(s)

## Compétition de bloc mixte

Afin de faire évoluer le monde de l'escalade vers plus d'équité, nous proposons, avec le soutien de l'IFSC et de la FFME, la première compétition internationale mixte d'escalade de bloc, format qui, nous l'espérons, préconfigurera les prochaines compétitions olympiques.

## ECOPOINT challenge

Nous lançons un défi, à l'ensemble des participants : celui de se rendre au El Capp Fest de la manière la plus décarbonée et audacieuse possible ; char à voile, calèche, bateau...

## Conférences et initiatives inspirantes

Parce que nous désirons plus que tout voir notre communauté évoluer vers une pratique plus responsable et plus inclusive, cet événement proposera des conférences et un village d'initiatives engagées et inspirantes.

Tables rondes, concerts, grands témoins...  
découvrez-en plus sur El Capp Fest

[contact@elcappfest.com](mailto:contact@elcappfest.com)

[www.elcappfest.com](http://www.elcappfest.com)

@elcappfest

AVEC LE SOUTIEN DE :



FÉDÉRATION FRANÇAISE  
MONTAGNE  
ESCALADE

PRIZE MONEY  
DE 20.000 €

## DÉTAIL DE LA COMPÉTITION

**QUALIFICATIONS** Format bloc à 1000 points, 30 blocs (de 1 à 20 pour les amateurs et de 10 à 30 pour les pros)  
Un classement femmes et un classement hommes

**FINALES MIXTES** 3 femmes et 3 hommes

### COMPÉTITION AMATEUR

30/09 - 9H À 15H : QUALIFICATIONS  
01/10 - 15H À 16H30 : FINALES

### COMPÉTITION PRO\*

29/09 - 18H À 22H : QUALIFICATIONS  
30/09 - 19H À 20H30 : FINALES

*\*(à partir du niveau 8A bloc)*

Inscriptions amateurs : 35 €

Inscriptions pros : 45 €

Inscriptions avant le 18 septembre 2023.

Les 3 premiers de chaque catégorie du championnats du monde IFSC (Bern 2023) sont invités d'office au El Capp Fest (logement, transport, etc.). Les 100 premiers compétiteurs mondiaux sont invités à la compétition.



28.09 → 01.10

LA ROCHELLE

# Climbing & Transition(s) Festival



### Mixed bouldering competition

To pave the way to a more gender inclusive climbing world, we are organizing, with the support of the IFSC and the FFME, the first international mixed bouldering competition, a format which we hope will be a precursor to future Olympic competitions.



### ECOPOINT challenge

All participants are invited to walk the talk and get to the El Capp Fest by the most low-carbon, daring (and fun!) way possible (land yacht, horse-drawn carriage etc.).



### Conferences and inspiring initiatives

Because we want more than anything to see our community evolve towards more responsible and inclusive practices, this event will host inspiring conferences and feature a village of actors and initiatives committed to the transition

@elcappfest

Round tables, concerts...  
find out more about EL Capp Fest

contact@elcappfest.com  
[www.elcappfest.com](http://www.elcappfest.com)

WITH THE SUPPORT OF :



PRIZE MONEY  
20.000 €

## COMPETITION DETAILS

**QUALIFYING** 1000-point block format, 30 blocks (from 1 to 20 for amateurs and from 10 to 30 for professionals).  
One women's ranking and one men's ranking.

**MIXED FINALS** 3 women and 3 men

**AMATEUR COMPETITION**  
30/09 - 9am to 3pm : Qualifying  
01/10 - 3pm to 4.30pm : Finals

**PRO COMPETITION\***  
29/09 - 6pm to 10pm : Qualifying  
30/09 - 7PM to 8.30PM : Finals  
\*(from level 8A bouldering)

Amateur entries : 35 €

Professional entries : 45 €

Registrations before 18 September 2023.

The top 3 in each category of the IFSC World Championships (Bern 2023) are automatically invited to the El Capp Fest (accommodation, transport, etc.). The top 100 competitors in the world (IFCS ranking) are invited to the competition.